Danya Uscla, plasticienne

nstallée à Largentière, depuis janvier 2010, Danya Uscla qui a été élève de l'Ecole des Beaux-Arts de Castres et a suivi une formation en art-thérapie à l'INFIPP Lyon participe pour la deuxième fois à Ligne d'Arts. Elle utilise toutes techniques et matières confondues y compris l'argile sèche non cuite pour réaliser diverses œuvres et actuellement des sculptures de personnages d'inspirations mythiques, ou légendaires, pouvant faire l'objet d'un conte. Comme elle aime à le dire « Je n'ai pas de style artistique particulier, mes œuvres sont des personnages qui cheminent aujourd'hui en tant que symboles réactualisés d'un passé lointain, pour devenir de potentiels messagers de demain.» En parallèle, elle



Danya Uscla présente à l'expo au tribunal de Largentière.

a un projet qui lui tient à cœur, celui de réaliser sur cette terre ardéchoise un peu comme un hommage à ces ancêtres familiaux... et qui prendra plusieurs années : un cheminement artistique sur son terrain sous forme de sculpture style art brut, qui sera ouvert à tout promeneur. Contacts : www.danya-usclat.com